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【协会工作】

※11 月 7 日，区建协召开第十八次通讯员工作会，协会

顾问及会刊编辑部成员出席，各单位通讯员参加。

会上总结了上期会刊的用稿情况和编辑情况，肯定了在

内容采集和版面设计上的调整和突破，强调了宣传的重要性

及对企业的助推作用，并着重结合协会当前与政府管理部门

密切联动的工作内容，提示通讯员在人才培养、技能取证等

促进政策落地上的一些重点工作等宣传要点进行投稿。



※11 月 19 日，区建筑业协会常务副会长兼秘书长薛娜

及协会顾问率队赴天津市建筑设计研究院有限公司进行走

访，市建研院副总经理冯文龙接待。

冯文龙副总经理对市建研院发展历程、转型升级、主营

业务、拓展创新等多方面介绍，并表示将持续深耕新区建筑

业，助推新区建筑设计行业高质量发展。

薛娜副会长表示协会将于近期启动换届工作，希望在下

一届协会依托市建研院在天津市设计行业的深厚实力，打通

建筑业全产业链，服务广大会员企业。

会后，双方参会人员参观天津市建筑设计研究院有限公

司院史馆。

※11 月 21 日，区建筑业协会常务副会长兼秘书长薛娜

及协会顾问率队赴中建安装集团有限公司天津分公司进行



走访，中建安装高级专家杨世泰、天津分公司总经理赵岩接

待。

杨世泰对中建安装集团发展历程、重点项目等多方面进

行介绍，表示集团将继续深耕滨海新区建筑市场，为新区建

筑业协会发展贡献力量。

薛娜副会长表示协会将发挥“共商 共办 共享”的平台

作用，将会员企业服务工作做实做细，同时，协会将近期启

动换届工作，希望中建安装集团对下一届协会工作贡献力量，

持续发挥行业协会引领与服务作用。

※11 月 22 日，区建协召开二届十一次常务理事会。本

次常务理事会针对协会下一阶段重点工作进行研讨，会上，

常务理事代表对决议事项进行充分讨论。



※11 月 27 日，区建协领导薛娜及协会顾问率队赴天津

房友工程咨询有限公司进行走访，房友公司总经理陈锦华接

待。

陈锦华总经理对房友公司资质情况、业务优势、政府服

务等多方面进行介绍，同时薛娜副会长表示协会近期准备开



展换届工作，望房友公司发挥自身优势，与新区咨询企业一

同发展。

报：新区住房和建设委员会党委书记陈波

新区住房和建设委员会主任马骁、副主任刘东辉

新区民政局潘久生局长、社会管理室刘功处长

送：新区住房和建设委员会建筑管理室、新区住房和建设综

合执法支队

发：各会员企业


